



CAJA INMACULADA ■

entra en acción

INGRESOS: 1.750.000 €

GASTOS: 1.822.000 €

El programa "Entra en Acción" reúne desde hace treinta años la oferta de práctica de actividad física y de deporte del Ayuntamiento de Zaragoza.

El curso 2011 se ha afrontado desde una perspectiva económica complicada que, como en los últimos años, ha sido posible desarrollar con mayor solvencia gracias a que se ha renovado el acuerdo de Patrocinio con Caja Inmaculada.

"Entra en Acción" ha mantenido en su oferta el núcleo central de actividades que forman parte del mismo desde su inicio: Tenis, Natación y Actividad Física para Adultos y Mayores de 65. Con ellas y ya también convertidas en clásicas: Tai-Chi, Patinaje, Natación Terapéutica y Bádminton y, por último, las de incorporación más reciente: Actividades de Fitness, Hidrospinning, Tiro etc.....

El programa mantiene un nivel de aceptación por parte de los ciudadanos muy positivo, lo que nos confirma el asentamiento de las diferentes actividades que lo componen.

En todo caso los planteamientos básicos que rigen "Entra en Acción" se mantienen:

- * Permanente mejora de la calidad de los servicios, lo que garantiza hoy un grado de fidelización muy alto.
- * Incorporación de nuevas formas de difusión con la ayuda de la tecnología actual: reforzamiento de la página web, confección y difusión de un Boletín electrónico semanal.
- * Atención preferente a las actividades para mayores de 65 años y para jóvenes.
- * Optimización de los recursos económicos para conseguir mayor rentabilidad sin merma en la calidad de las actividades.

Como siempre, hay que destacar que "Entra en Acción" es posible gracias a lo que aporta mucha gente: primero las personas que participan activamente en cada programa, y que son la razón de ser de los mismos. Luego, quienes junto con técnicos y empresas las materializan en el día a día en unas instalaciones que, en un porcentaje muy importante, son aportadas por el propio Ayuntamiento de Zaragoza, a través de la gestión del Servicio de Instalaciones.





Zaragoza en verde

INGRESOS: 12.000 €

GASTOS: 35.000 €

Tras su puesta en marcha el verano de 2010 el programa "Zaragoza en Verde" va adquiriendo la personalidad y la forma que, desde el inicio se ha entendido como más adecuadas al tipo de actividades y a las circunstancias en las que hoy se desarrollan este tipo de ofertas.

En esta segunda fase del programa, que ha correspondido al curso 2011 se han incorporado al mismo actividades provenientes del programa "Entra en Acción" y también nuevas actividades propuestas por entidades deportivas.

Podríamos decir que la programación del curso 2011 ha supuesto una evolución del programa "Zaragoza en Verde" al incorporar actividades de una forma más abierta, fundamentalmente porque así lo permite la difusión de las mismas a través de la red.

Básicamente el programa sigue teniendo los mismos objetivos planteados en su arranque:

- * La posibilidad de utilizar los espacios naturales urbanos, con una especial atención al río Ebro.
- * El fomento del conocimiento y del respeto del medio natural urbano.
- * Actividades dirigidas a todos los grupos de edades
- * Gratuidad o con cuotas asequibles y con formas de inscripción muy abiertas.

Dentro de la programación siguen actividades como Remo, Piragüismo, Hípica, Viernes Roller y de cara a la primavera de 2012 está prevista la incorporación de nuevas actividades que reforzarán ampliamente el programa "Zaragoza en Verde" especialmente el proyecto de - Excursiones Periurbanas - por la ciudad de Zaragoza propuesto por la Federación Aragonesa de Montañismo.

